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Minuta da ATA CONSELHO GERAL

Ano Letivo

2423/2424

Conselho Geral
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Data 25 de julho de 2A24 Reuniâo no 14 Local Auditório (ESM) Hora 17:30h

ORDEM DE TRABALHOS

Antes da ordem do dia

PONTO 1: /\.íiícyija.r*i; i.i;,: *i* r:*"1 3 ije ii ,.-tl ,.:tar'+,: C* ã*i.4;

PONTO 2: Análise e apreciação dos resultados da avaliaçâo interna e externa dos alunos e da execução do
Plano Anual de Atividades no ano 242312024'.

PONTO 3: Apreciação e votação do Projeto Educativo 202412027',

PONTO 4: Apreciação e votação das propostas de alteração do Regulamento lnterno;

PONTO 5: Projeto de Autonomia e Flexibilizaçáo Curricular do AEM;

PONTO 6: Constituição de Grupos/Turmas pâra o ano letivo 242412425;

PCINTO 7: Preparação do ano letivo 202412A25.

PONTO 1: Aprovação da ata nú13 de 21 de marça de 2024.

A ata no 13 íoisubmetida a votação e aprovada por unanimidade dos presentes na referida reun!ão.

PONTO 2: Análise e apreciação dos resultados da avaliação interna e externa dos alunos e da execução
do Plano Anual de Atividades no ano 2023/2424.

No que diz respeito à avaliação interna, os resultados escolares do terçeiro período foram considerados,
globalmente, bons. No entanto, verificou-se que houve um retrocesso no cornpoúamento em algumas turmas,
atingindo a classificação de insuficiente nalgumas delas. Face a estâs constatações, referiu-se que devem ser
perspeiivadas medidas para mitigar esta situação.
Em relacão à avaliação externa, os resultados das provas finais do 9oano foram considerados satisfatórios e os

dos exames do ensino secundário bastante satisfatórios.
Relativamente ao Plano Anual de Atividades, analisando o relatório periódico de execução e considerando que

ataxa de execução se situou nos 88,7%, os conselheiros presentes Íizeram um balanço bastante positlvo.

O Conselho Geral congratulou toda a comunidade educativa pela posição ocupada pela Escola Secundária no

recenternente publicado Ranking das Escolas de 2023.

PONTO 3: Apreciação e votação do Projeto Educativo 202412027.

Foi analisado o Projeto Educativo 2A24DA27 , previamente enviado a todos os conselheiros. Depois de serem
feitas algumas apreciações, o documento foi aprovado por unanimidade.

PONTO 4: Apreciação e votação das propostas de alteração do Regulamento lnterno.

Foram analisadas as propostâs de alteraçâo do Regulamento lnterno, nomeadamente a inclusão do

Regulamento de Froteção de Dados (RPD), sobre a política de privacidade e proteção de dados pessoais no

AEM, e a reformulação do anexo relativo ao Código de Conduta, tendo sido aprovado apenas o RPD.
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Da análise feita ao Código de Conduta considerou-se que cârece de algurna reformulação, tambám ao nívelda
formatação, para que sô torne num doüurRento de fácil e percetÍvel leitura, de clara interpretação sobre os
trârnites a seguír e consequências para os infratores.
Foi analisadâ a propústa de adenda ao Regulamenta lnierno sobre utilização de telemóveis e outros dispositivos
digitais móveis semelhantes, corn capacidade de captura de imagem, som e vídeo, apreser':tada pelos
representantes dos Êncarregados de EducaÇáo. A proposta de proibição de utilização destes dispositivos por'

pafie dos alunos do ensino básico, do 1o ao 3o ciclo, foi aprovada por unanimidade" A definição da
operacionalizaçáa da medida e das sançÕes parâ os prevaricadores ficará a cargo da equipa do Regulamento
lnterno que fará a revrsão cio Gódigo de Conduta, mas para a qual todos poderão aportar sugestões.

Foi apresentada, detalhadamente, pelo Diretor. a reformulação ao Projeto de Autonomia e Flexibilidade
Curricular do AEM, tendo realçado as alterações que foram efetuadas. Após apreciaçâo, o projeto foi aprovado
por unanimidade.

PONTO 6: Gonstituição de Grupos/Turmas

C Drretor informou que todos os grupos/tui-mas do ensino regular íoram validados pela DGESTE. embora, de
acordo com a validação dos serviços da DGESTE, algumas turmas cârecessêm de autorização do Conselho
Pedagógico, visto que continham algumas desconformidades, a -quai foi concedida pcr esse órgão.
Atendendo ao exposto e considerando que as desconformidades são motivadas pela continuidade pedagógica,
este conselho deu parecer favorável à constituiçâo dos gruposi turmas apresentadas.

Foram apreseniadas as orientações para o próximo ano letivo. divulgadas em reunião da equipa governativa
com os diretores. Foi apresentado o calendário de atividades/reuniÕes até ao início das atividades lelivas no

dia 12 de setembro com a rececão aos alunos"

I'Jada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião, da qual se lavrou a presente minuta que, depois

de lida, foi aprovada por unanimidade e assinada pelo presidente do conselho geral e pelos secretários.

Aprovada em. 251A7 í2A24

PONTO 5: Projeto de Autonomia e Flexibilização Curricular do AÊM.
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